
                                        

   

平
成 

年
度
に
、
皆
さ
ま
か
ら

い
た
だ
い
た
「
暮
ら
し
相
談
」
の

件
数
は
、
総
数
１
５
４
件
で
し
た
。 

そ
の
内
容
を
項
目
別
に
分
類
し

ま
す
と
、
道
路
の
穴
修
繕
、
公
園

砂
場
の
動
物
フ
ン
尿
対
策
な
ど
の

「
土
木
」
が 

件
で
、
ト
ッ
プ
と

な
り
ま
し
た
。 

次
い
で
、
待
機
児
童
が
増
加
し

て
い
る
保
育
所
つ
い
て
の
相
談
な

ど
の
「
福
祉
」
が 

件
で
、
自
転

車
運
転
マ
ナ
ー
へ
の
対
策
要
望
、

違
法
駐
車
対
策
な
ど
の
「
交
通
安

全
」
が
９
件
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

「
交
通
安
全
」
の
自
転
車
運
転

マ
ナ
ー
向
上
へ
向
け
て
は
、
私
が

所
属
す
る
建
設
水
道
常
任
委
員
会

の
所
管
事
務
調
査
に
お
い
て
、
安

全
で
快
適
な
自
転
車
の
利
用
の
促

進
へ
向
け
た
、
条
例
制
定
の
検
討

を
行
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。 

 

ま
た
、
「
そ
の
他
」
に
カ
ウ
ン

ト
し
て
い
る
防
犯
や
防
災
に
か
か

わ
る
相
談
は
、
変
わ
ら
ず
多
く
寄

せ
ら
れ
て
い
る
状
況
で
す
。 

             

   

長
岡
京
市
内
の
相
談
だ
け
で
な

く
、
長
岡
京
市
外
の
相
談
に
つ
い

て
も
、
そ
の
地
域
の
友
好
議
員
と

協
力
し
な
が
ら
、
ひ
と
つ
ひ
と
つ

で
き
る
と
こ
ろ
か
ら
解
決
へ
向
け

た
取
り
組
み
を
進
め
て
い
ま
す
。 

         

 

ご
家
族
や
お
知
り
合
い
の
方
が

長
岡
京
市
外
に
お
住
ま
い
の
場
合

で
も
、
暮
ら
し
に
か
か
わ
る
困
り

ご
と
が
あ
り
ま
し
た
ら
、
「
暮
ら

し
相
談
」
は
全
国
ど
こ
で
も
ど
ん

な
内
容
で
も
結
構
で
す
の
で
、
ま

ず
は
、
「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
ま
で

連
絡
を
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
、
よ

ろ
し
く
お
願
い
た
い
し
ま
す
。 

             

                                        

                                        

                                        
 

 

平成３０年 ７月 

第６９号 

内  容 

－１面－ 

・平成２９年度暮らし相談 

・市民と議会の意見交換会 

・長岡京市防災パトロール 

－２面－ 

・第２回議会定例会報告 

・議会改革度ランキング 

・主な活動記録 

(1) 平成 30年 7月15日                       進 藤 ひ ろ ゆ き 活 動 報 告                                   第 69 号 

活 動 
報 告 

平成２９年度 暮らし相談 分野別件数 

総件数１５４件 

相談内容 件数 

環境（ゴミ、公害など）  ６ 

教育（学校、社会教育など）  ６ 

交通安全（駐車、事故など）   ９ 

上下水道（雨、汚水など）   １ 

建設（住宅、土地など）  ７ 

土木（道路、河川など） ２０ 

福祉（高齢者、障がい、保育など） １６ 

保健、医療（病院など）   ５ 

商工農業（労働、消費など）   ２ 

その他（防犯、防災など）  ８２ 

※長岡京市外の相談も含んでいます 

皆
さ
ま
か
ら
い
た
だ
い
た
声
を
こ
れ
か
ら
も 

「
行
政
」
に
「
反
映
」
し
て
ま
い
り
ま
す
！ 
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部  内  資  料 

道路の穴（修繕前） 

相談事例 

第６回「市民と議会の意見交換会」 

５／２０(日)に、図書館３階の大会議室にて、第６回目となる

「市民と議会の意見交換会」を開催しました。 

この意見交換会は、平成２４年４月施行の「長岡京市議会基本

条例」の趣旨に基づき、議会改革の一環として、市民の皆さまか

ら様々なご意見をいただく場として、長岡京市の各会計予算を審

議する３月議会後の５月末頃に、議会運営委員会主催で毎年行っ

ているものです。 

当日は、副議長で議会運営委員会副委員長の私が司会進行を務

めさせていただきました。まず議長の開会挨拶の後、議会運営委

員会委員長から３月議会で可決された平成３０年度の長岡京市の

各会計予算の概要を中心とした３月議会の報告をさせていただ

き、その後各会派の幹事から、予算に対する各会派の考え方をそ

れぞれ報告しました。 報告の後は出席された市民の皆さまか

ら、３月議会報告についてのご質問やご意見をいただきました。 

３月議会報告の質疑後は、委員長から長岡京市議会の議会改革

のこれまでの取り組み状況などについて報告させていただき、報

告の後は、市民の皆さまから議会全般についてのご意見、ご要望

をいただきました。それぞれの質疑でいただいた貴重なご意見、

ご要望を真摯に受け止め、これ 

からの議会運営や議会改革に活 

かしていきたいと考えます。 

来年も同じ時期に、長岡第二 

中学校区内にある公共施設で開 

催させていただく予定ですので、 

お誘いあわせのうえ皆さまどう 

ぞお越しください！ 司会進行 

16 

「長岡京市防災パトロール」 

災害から市民の生命、身体および財産を守るために、市内の河

川、道路、ため池、宅地造成並びにがけ地などを、防災関係機関

の職員などによって点検し、災害時に危険が予想される箇所につ

いて、防災上必要な対策を検討し、責任の所在を明確にして、実

情に即した防災体制の確立をはかるために、毎年実施されている

「長岡京市防災パトロール」に出席しました。 

今年の防災パトロールは５／２１(月)に開催され、坂川（長岡

京市粟生）通常砂防事業工事箇所と今里雨水ポンプ場を現場確認

した後、長岡京消防署において検討会議を行いました。 

 坂川砂防事業は、土石流から人家や災害時要配慮者施設、西山

短期大学、光明寺などを保全するため、砂防堰堤を設置するもの

で、支川（南側の渓流）の工事は既に完成しており、本川（北側

の渓流）の工事が平成３４年度完了予定で行われます。今里雨水

ポンプ場は、今里雨水貯留幹線にためた雨水を小畑川に排水する

施設で、今里雨水貯留幹線は平成１５年度に、今里雨水ポンプ場

は平成１７年度に工事が完了して稼働している施設です。 

これからも、いろいろな災害から市民の生命、身体および財産

を守るための防災体制の充実を図ってまいります。 

坂川本川工事計画箇所      今里雨水ポンプ場蓄電池 
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平
成 

年
第
２
回
議
会
定
例

会
が
、
６
月
７
日(

木)

か
ら 

日

(

金)

ま
で
の 
日
間
の
会
期
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
の
議
会
で
審
議
さ
れ
た
主
な

議
案
な
ど
に
つ
い
て
、
以
下
簡
単

に
説
明
し
ま
す
。 

第
２
回
議
会
定
例
会
で
採
決
さ

れ
た
議
案
は
４
件
で
、
す
べ
て
可

決
さ
れ
ま
し
た
。 

左
記
主
な
議
案
な
ど
で
す
。 

【
第 

号
議
案
】
長
岡
第
八
小
学

校
給
食
室
・
プ
ー
ル
等
建
設
工
事

請
負
契
約
の
変
更
（
第
２
回
）
に

つ
い
て 

他
に
、
専
決
処
分
の
承
認
を
求

め
る
報
告
が
４
件
（
す
べ
て
承

認
）、
報
告
が 

件
、
意
見
書
が

４
件
（
す
べ
て
可
決
）
、
決
議
が

１
件
（
可
決
）
あ
り
ま
し
た
。 

 

【
第 

号
議
案
】 

長
岡
第
八
小
学
校
の
給
食
室
と

プ
ー
ル
な
ど
の
新
設
工
事
の
請
負

契
約
額
を
、
０
・
６
億
円
増
額
し

１
０
・
６
億
円
に
変
更
す
る
こ
と

に
つ
い
て
、
議
会
の
議
決
を
求
め

る
議
案
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

 

新
設
さ
れ
る
給
食
室
、
渡
り
廊

下
お
よ
び
エ
レ
ベ
ー
タ
棟
の
杭
長

さ
が
、
想
定
し
て
い
た
長
さ
で
は

足
り
な
い
た
め
、
杭
を
長
く
す
る

変
更
な
ど
が
必
要
と
な
り
、
増
額

と
な
っ
た
も
の
で
す
。 

 

平
成 

年
度
一
学
期
中
で
の
第

三
中
学
校
給
食
開
始
に
間
に
合
わ

せ
る
た
め
に
、
議
会
開
会
日
に
先

議
案
件
と
し
て
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

  

☆
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
一
般
質
問
☆ 

 

今
議
会
で
は
「
長
岡
京
市
の
Ｉ

Ｃ
Ｔ
化
推
進
」
の
１
項
目
に
つ
い

て
２
点
の
質
問
を
行
い
、
市
長
、

市
民
協
働
部
長
、
健
康
福
祉
部
長
、

教
育
部
長
か
ら
答
弁
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。 

           

質
問
「
新
庁
舎
の
検
討
が
進
め
ら

れ
て
い
る
ま
さ
に
こ
の
時
に
、
ペ

ー
パ
ー
レ
ス
化
や
業
務
の
効
率
化

に
と
ど
ま
ら
ず
、
職
員
さ
ん
の
意

識
改
革
・
パ
ラ
ダ
イ
ム
シ
フ
ト
に

つ
な
が
る
よ
う
な
、
将
来
を
見
据

え
た
、
長
岡
京
市
の
Ｉ
Ｃ
Ｔ
化
へ

向
け
た
検
討
を
推
進
す
る
べ
き
と

考
え
る
が
、
市
長
の
見
解
は
？
」 

答
弁
「
Ｉ
Ｃ
Ｔ
化
の
推
進
は
、
新

庁
舎
へ
の
移
転
を
控
え
た
こ
の
時

期
に
、
市
の
業
務
の
手
順
や
仕
組

み
を
効
率
よ
く
変
え
て
い
く
大
き

な
チ
ャ
ン
ス
で
あ
る
と
と
ら
え
て

お
り
、
今
後
、
新
庁
舎
の
基
本
設

計
か
ら
実
施
設
計
へ
進
む
中
で
Ｉ

Ｃ
Ｔ
の
活
用
に
つ
い
て
、
長
岡
京

市
の
将
来
を
見
据
え
た
検
討
を
進

め
て
い
き
た
い
」 

                

    ☆
議
会
改
革
度
調
査
ラ
ン
キ
ン
グ
☆ 

 
毎
年
、
早
稲
田
大
学
マ
ニ
フ
ェ

ス
ト
研
究
所
が
行
っ
て
い
る
、
全

国
自
治
体
議
会
の
議
会
改
革
度
調

査
の
２
０
１
７
年
ラ
ン
キ
ン
グ
が

発
表
さ
れ
ま
し
た
。 

長
岡
京
市
議
会
は
、
回
答
の
あ

っ
た
全
国
１
，
３
１
８
議
会
の
中

で
、
総
合
ラ
ン
キ
ン
グ
は 
位
で
、

初
め
て 

位
内
と
な
り
ま
し
た
。 

こ
の
議
会
改
革
度
調
査
は
３
つ

の
視
点
で
評
価
さ
れ
て
お
り
、
そ

れ
ぞ
れ
の
順
位
は
、
以
下
の
通
り

で
し
た
。 

「
情
報
共
有
」 

 

３
３
位 

 

（
２
０
１
６
年
： 

３
４
位
） 

「
住
民
参
加
」 

１
５
８
位 

 

（
２
０
１
６
年
：
１
６
９
位
） 

「
機
能
強
化
」 

 

７
２
位 

 

（
２
０
１
６
年
：
２
１
６
位
） 

                   

 

２
０
１
６
年
の
総
合
ラ
ン
キ
ン

グ
は 

位
で
し
た
。 

前
年
度
と
比
較
す
る
と
、「
情

報
共
有
」
と
「
住
民
参
加
」
の
項

目
は
大
き
く
変
わ
り
ま
せ
ん
で
し

た
が
、
重
点
的
に
改
革
を
進
め
て

き
た
「
機
能
強
化
」
の
項
目
の
評

価
結
果
を
大
き
く
上
げ
ら
れ
た
こ

と
が
、 

位
と
い
う
結
果
に
結
び

つ
い
た
も
の
と
考
え
ま
す
。 

 
長
岡
京
市
議
会
基
本
条
例
の
趣

旨
に
の
っ
と
り
、
市
民
の
皆
さ
ん

に
、
よ
り
開
か
れ
た
議
会
を
目
指

し
て
、
こ
れ
か
ら
も
議
会
改
革
に

し
っ
か
り
と
取
り
組
ん
で
ま
い
り

ま
す
！ 

《
議
会
に
か
か
わ
る
こ
と
や
市
政

に
つ
い
て
、
ご
意
見
や
ご
質
問
な

ど
あ
り
ま
し
た
ら
、「
進
藤
ひ
ろ

ゆ
き
」
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。》 

                    

                    

                                        

＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞ 
（期間：平成 30年 5月 20日 ～ 7月 14日） 

 ５月 

    20日 第 6回市民と議会の意見交換会（詳細は 1面） 

21日 平成 30年度長岡京市防災パトロール（詳細は 1面） 

／パナソニック松愛会京都支部年次総会 懇親会 

／日立市議会 ひたち未来行政視察対応 

／長岡京市商工会 平成 30年度通常総代会会員の集い 

    22日 山元町議会 総務民生常任委員会行政視察歓迎挨拶 

    23日 出雲市議会 建設水道常任委員会行政視察歓迎挨拶 

    24日 乙訓市町議会議長会 

    25日 京都産業大学法学部 地域ガバナンス論 ゲストスピーカー 

    30日 宮古島市議会 総務財政委員会行政視察歓迎挨拶 

        ／平成 30年度長岡京市少年補導委員会総会 

    31日 長岡京市文化協会創立 35周年記念事業 

６月 

2日 長岡京ガラシャ祭実行委員会総会 

／第 31回パナソニックグループ労連組織内議員団総会 

3日 平成 30年度長岡京市水防訓練 

5日 第 37回電機産業京滋奈地域労使会議 

  7～22日 平成 30年第 2回議会定例会 

 8日 おとくに絵画集団ＧＡ 第 10回作品展 

15日 平成 30年度乙訓交通安全協会 総会・意見交換会 

19日 京都府庁開庁 150年記念式典 (市町村・地域自治功労者表彰) 

20日 連合乙訓 乙訓議員フォーラムと乙訓地協との政策懇談会 

24日 京都長岡ジョイフル・フットボール・クラブ 親子サッカー 

    ／国民民主党京都府連 2018年度第 1回幹事総会 

29日 乙訓消防組合議会 平成 30年第 2回定例会 

７月 

  1日 長岡京市民懇話会バスツアー 

4日 袖ヶ浦市議会 環境・災害対策特別委員会行政視察対応 

9日 湖西市議会 議会運営委員会行政視察対応 

   11、12日 乙訓消防組合議会議員行政視察（静岡市） 

    14日 平和を考える市民フォーラム’18 
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44 
30 

30 

・事務所 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

 ９５５－１８７５ 

・自 宅 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

   ９５１－９０３７ 

・ホームページ 

https://www.shin-do-it.com/ 

 

暮らし相談 

お待ちしています 

気軽に声を 

かけてください！ 

 

44 

47 

進藤ひろゆき 未来を築く６つの政策 

・徹底した「行財政改革」 

・市民との「情報共有」 

・「教育」のまちづくり 

・「安心」のまちづくり 

・「環境」のまちづくり  

・「住み良い」まちづくり 
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